

Le Soleil juste après

De Laurent Poncelet, mise en scène de Laurent Poncelet.

Durée : 1h15. 20h30 (ven.), salle des fêtes, 9 av. Gabriel Péri, 93 Sevran, 01 49 36 51 75.
(4-8€)

Ils viennent des favelas du Brésil, des bidonvilles du Maroc et des rues de Lomé.

Ils sont musiciens, circassiens et danseurs, réunis dans un spectacle au croisement des cultures et des genres, où il est question de cette jeunesse vivant à la périphérie du monde. Avec ses peurs, ses colères et ses rêves. Différentes langues (arabe, brésilien, mina) envahissent le plateau, avec des mots lancés comme des uppercuts, pendant que les corps s'affrontent. Un hymne à la vie, teinté d'une énergie vitale.